

Abendrunde

Text zum Podcast

Schon wieder ist ein Tag im Sommerlager vorbei. Zeit für die Abendrunde. Zeit um einen kurzen Moment zum Nachdenken zu kommen.

Vielleicht kennt ihr alle den Eichenprozessionsspinner. Habt ihr den schon mal gesehen? Eine kleine Raupe, die einen mit ihren Härchen aber sehr ärgern kann. Berührt man diese kleinen Härchen, dann brennt und juckt es. Also geht lieber nicht so nah ran.

Aber was hat diese Raupe in einer Abendrunde verloren? Vielleicht gibt es ja Leute hier im Lager bei denen gehst du lieber auf Abstand, die ärgern dich und nerven. Die würdest du gerne absaugen und weg haben wie den Eichenprozessionsspinner. Und vielleicht bist du selbst ja auch für jemand anderen zu einem Störfaktor geworden?! Ist jetzt nicht die Chance mal zu schauen was ich und was der andere, der mich nervt trotz allem für tolle Eigenschaften hat. Ist er nicht auch ein Geschöpf Gottes? Vielleicht geht ihr gerade jetzt aufeinander zu, entschuldigt euch für manches blöde Wort des Tages. Ihr müsst nicht die besten Freunde werden, aber vielleicht könnt ihr doch staunen, wenn ihr am Ende des Lagers seht, dass der andere doch ganz anders ist als ihr dachtet – ein Schmetterling, den ich bestaune, den ich aber auch frohen Herzens fliegen lassen kann.